

じゃぶじゃぶ みずあそび！

① エンジョイ！水鉄砲大会！

おはようございます！朝から分厚い雲が空を覆っていますが、雨にも負けず、水遊びを思いっきり楽しみましょう！今回は様々な的当てゲームを行いました。3つのグループに分かれてゲームに挑戦します。まずは皆で的づくりをお手伝いします。的が完成したら、スタートの前に水鉄砲に沢山水を補給して、気合十分、準備もバッチリです！



② 的当てゲームスタート！！

さあ、的当てゲーム開始です！新聞紙が貼られた大きな的やトイレトペーパーを千切って吊るした的をめぐって、一斉に水鉄砲を発射します。誰もが真剣な表情で的を狙い、その集中力は凄まじいです。最後に、リーダーが持って逃げる的を狙う、「的当て鬼ごっこ」も楽しみました。



③ スイカ割りゲームに挑戦！

昼食後は、場所を移動し、スイカ割りゲームを行いました。グループごとに一人ずつ挑戦します。ぐるぐるバットで回ったら、スイカの所まで真っ直ぐ進めるかな？スイカの前に辿り着くと、大きく振りかぶって思いきりスイカを叩く事が出来ました。今回はビーチボールを使用しましたが、今度は本物のスイカで挑戦してみたいですね！



④ おやつをいっただっきまーす！

ゲーム終了後、暑さも厳しくなってきたので、屋内に移動しました。外から帰ったら、しっかりと手を洗う事も忘れません。準備が出来たら皆で円になって座り、おやつをいただきます！友達と楽しくおしゃべりしながら、ゆっくりと過ごしました。最後に来月の活動のお知らせをすると、歓声が起こりました。来月の活動もぜひ楽しみにしててください。



今月は、年に一度の川遊びのプログラムを予定しておりましたが、生憎天候に恵まれず、水鉄砲遊びを中心としたプログラムに変更して活動を実施致しました。今回は緊急事態宣言が明けてから久々の活動ということで、またメンバー達の元気な姿を見ることが出来、一人一人に挨拶をしながら嬉しさが込み上げました。数ヶ月合わないだけで、少し背が伸びたかな？などと、幼児期の子ども達の成長の早さも感じました。今回はグループに分かれての行動が多く、メンバーにとって少し新鮮だったかもしれません。活動が始まると、メンバー達はカラフルな水鉄砲に目を輝かせ、ワクワク感からか、いつもよりサッと集合して話を聞くなど、素早く行動する姿が見られました。子ども達の成長はあっという間です。その貴重な時間に関われることに感謝を感じながら、今後も変わらずに毎月ワクワクする活動を行っていかれたらと思います。（生田千恵）